

Communiqué de la Municipalité Malakoff toujours mobilisée contre le COVID

Malakoff, le 7 janvier 2021

La ville de Malakoff propose la mise à disposition des services de l'Etat de la salle municipale Léo-Ferré pour qu'elle accueille, dans les plus brefs délais, un centre de vaccination contre le Covid-19.

Dans un courrier adressé ce jour au Préfet des Hauts-de-Seine, la Maire de Malakoff, Jacqueline BELHOMME, fait ainsi part de la pleine mobilisation du service public municipal pour participer à cet effort national.

Nous sommes engagés collectivement dans une course de vitesse contre le virus et ses mutations. Afin d'éviter de nouveaux drames humains et un nouveau confinement, il est urgent de faciliter, partout sur le territoire, l'accès aux vaccins qui sont notre meilleure protection contre la pandémie.

www.malakoff.fr/

www.facebook.com/villedemalakoff/

<https://twitter.com/villedemalakoff>